



TARGET PAJAK HOTEL 2024 DI MATARAM

Pekerja melintas dekat jendela kamar bangunan salah satu hotel berbintang di Mataram, NTB, Senin (8/1/2024). Pemerintah kota Mataram menargetkan penerimaan pajak hotel di Kota Mataram pada 2024 sebesar Rp26 miliar, naik dibandingkan target 2023 sebesar Rp24 miliar.

Kemendag Pacu Potensi Pasar Pengemasan Minyak Goreng di Timur Tengah dan Afrika

“Kunjungan lapangan tersebut menghasilkan tawaran kerja sama di bidang industri pengemasan minyak goreng Indonesia. Industri pengemasan minyak goreng Indonesia memiliki peluang yang besar untuk dipasarkan di pasar regional Timur Tengah dan Afrika,” kata Syahrhan Bhakti.

JAKARTA (IM) - Kementerian Perdagangan (Kemendag) melalui Atase Perdagangan (Atdag) Kairo menggenjot potensi pasar pengemasan minyak goreng Indonesia di Timur Tengah dan Afrika.

Atdag Kairo M. Syahrhan Bhakti S mengatakan kunjungan lapangan ke perusahaan ekspor dan impor El Tawheed yang berada di

Fayoum, Mesir merupakan bentuk komitmen pemerintah untuk menggenjot potensi pasar pengemasan minyak goreng Indonesia.

“Kunjungan lapangan tersebut menghasilkan tawaran kerja sama di bidang industri pengemasan minyak goreng Indonesia. Industri pengemasan minyak goreng Indonesia memiliki peluang yang besar untuk dipasarkan

di pasar regional Timur Tengah dan Afrika,” kata Syahrhan dalam keterangan tertulis di Jakarta, Senin (8/1).

Dikutip dari Antara, potensi impor perusahaan El Tawheed dari Indonesia mencapai US\$6 juta pada 2024 untuk produk minyak sawit dan turunannya, tuna kaleng, dan sarden kaleng.

Sementara itu, dalam pertemuan terpisah, delegasi KBRI Kairo yang dipimpin Wakil Kepala Perwakilan RI/Deputy Chief of Mission (DCM) M. Zaim A. Nasution didampingi M. Syahrhan Bhakti S, Koordinator Fungsi Ekonomi, dan Sekretaris 2 Fungsi Ekonomi memenuhi undangan pertemuan dengan Ketua Kamar Dagang dan Industri (KADIN) Provinsi Fayoum Magdi Taha Jaballah, di Mesir, Rabu (3/1).

Kedua belah pihak mem-

bahas peluang peningkatan investasi dan bisnis bilateral Indonesia-Mesir. Pertemuan ini diharapkan akan menghasilkan banyak rekomendasi untuk kepentingan peningkatan ekonomi dan perdagangan Indonesia-Mesir.

Magdi juga mengemukakan peluang investasi di bidang pariwisata di kawasan wisata Danau Qarun Fayoum. Magdi juga mengutarakan, peluang ekspor-impor produk Mesir dan Indonesia melalui skema imbal dagang antara produk potensial kedua negara.

KADIN Fayoum menawarkan temu bisnis dan pameran produk Indonesia skala menengah di Mesir dan juga meminta informasi pameran produk di Indonesia. Hal tersebut dilakukan agar ekspor-tir Mesir dapat memasarkan produknya di Indonesia.

Kementerian Perdagangan

mencatat, kerja sama perdagangan Indonesia-Mesir dalam satu dekade terakhir bernilai lebih dari 1 miliar dolar AS per tahun. Berdasarkan data terkini Badan Pusat Statistik (BPS), nilai perdagangan Indonesia-Mesir pada 2023 (Januari-Oktober) mencapai US\$1,3 miliar.

Komoditas perdagangan kedua negara selama ini saling melengkapi. Perdagangan Indonesia ke Mesir meliputi minyak kelapa sawit, biji kopi, kakao, kertas, briket arang, sabun, tuna kalengan, sarden kalengan, benang, dan produk potensial lainnya. Adapun produk dari Mesir yang diekspor ke Indonesia antara lain fosfat, kurma, jeruk, molases, anggur, stroberi, dan tanaman herbal. • **hen**

Cadangan Devisa Indonesia Capai US\$146,4 Miliar

JAKARTA (IM) - Posisi cadangan devisa Indonesia tercatat sebesar US\$146,4 miliar pada akhir Desember 2023, meningkat dibandingkan dengan posisi pada akhir November 2023 yang sebesar US\$138,1 miliar.

“Kenaikan posisi cadangan devisa ini antara lain dipengaruhi oleh penerimaan pajak dan jasa, serta penarikan pinjaman luar negeri pemerintah,” kata Direktur Eksekutif Departemen Komunikasi Bank Indonesia (BI) Erwin Haryono di Jakarta, dikutip dari Antara, Senin (8/1).

Posisi cadangan devisa tersebut setara dengan pembiayaan 6,7 bulan impor atau 6,5 bulan impor dan pembayaran utang luar

negeri pemerintah. Kondisi cadangan devisa Indonesia tersebut juga berada di atas standar kecukupan internasional sekitar tiga bulan impor.

Bank Indonesia menilai cadangan devisa itu mampu mendukung ketahanan sektor eksternal serta menjaga stabilitas makroekonomi dan sistem keuangan.

Ke depan, Bank Indonesia memandang cadangan devisa akan tetap memadai, didukung oleh stabilitas dan prospek ekonomi yang terjaga, seiring dengan respons bauran kebijakan yang ditempuh BI dan pemerintah dalam menjaga stabilitas makroekonomi dan sistem keuangan untuk mendukung pertumbuhan ekonomi yang berkelan-

jutan. Sementara itu, Bank Indonesia mencatat aliran modal asing masuk bersih di pasar keuangan domestik tercatat sebesar Rp8,61 triliun selama periode 2-4 Januari 2024.

Nilai tersebut terdiri dari aliran modal asing masuk bersih di pasar Surat Berharga Negara (SBN) sebesar Rp5,07 triliun, di pasar saham Rp1,47 triliun dan di Sekuritas Rupiah Bank Indonesia (SRBI) Rp2,08 triliun.

Dengan demikian, sejak awal 2024 hingga 4 Januari 2024, total modal asing masuk bersih di pasar SBN mencapai Rp1,79 triliun, di pasar saham Rp2,40 triliun dan di SRBI Rp2,73 triliun. • **hen**

CGAS Targetkan Pendapatan Naik 30 Persen Setelah IPO

JAKARTA (IM) - PT Citra Nusantara Gemilang Tbk (CGAS) menargetkan pendapatan meningkat 20-30 persen year on year (yoy) pada 2024 setelah perseoran resmi mencatatkan saham perdana atau initial public offering (IPO).

“Kami menargetkan revenue meningkat 20 sampai 30 persen (yoy), sedangkan laba 4 sampai 5 persen di 2024,” ujar Direktur Utama CGAS Andika Purwonugroho dalam Konferensi pers di Main Hall Bursa Efek Indonesia (BEI), Jakarta, dikutip dari Antara, Senin (8/1).

Andika menjelaskan, perseoran menargetkan penjualan mencapai Rp1 triliun untuk lima tahun ke depan, atau meningkat empat kali lipat dibandingkan tahun 2023. Selain itu, perseoran menargetkan laba bersih meningkat sampai sepuluh kali lipat untuk lima tahun ke depan, dibandingkan tahun 2022.

CGAS resmi mencatatkan saham perdana atau IPO dengan melepas sebanyak 531 juta lembar saham senilai Rp50 per saham, atau setara 30 persen dari modal ditempatkan dan disetor penuh perseoran, dan berhasil meraih dana senilai Rp179,62 miliar.

Perseoran menawarkan harga IPO senilai Rp338 per saham atau berada di batas atas harga penawaran awal (book building) sekitar Rp284-Rp338 per saham.

Dijelaskan Andika, keputusan melakukan IPO sebagai langkah perseoran untuk meningkatkan kapasitas pendanaan dalam rangka mengakselerasi per-

tumbuhan dan menguatkan stabilitas keuangan.

Sebesar 90 persen dana dari hasil IPO setelah dikurangi biaya emisi akan digunakan untuk belanja modal (capex) untuk membangun LNG station di Galian Field Tambun Zone 7 Regional 2, sedangkan sisanya akan dimanfaatkan untuk modal kerja.

Selain itu, ke depan, perseoran juga berencana melakukan ekspansi usaha ke beberapa daerah, dengan membangun mother station baru yang lebih mendekati target pasar, yakni di Grobogan Purwodadi, Jawa Tengah dengan kapasitas plant 1,5 MMSCFD dan mother station di Majalengka berkapasitas plant 1 MMSCFD, serta mother station di Manyar, Gresik, Jawa Timur berkapasitas plant 2MMSCFD. “Harapannya dengan redistribusi lokasi usaha, maka perseoran dapat menjangkau dan melayani lebih banyak konsumen dari berbagai segmen,” ujar Andhika.

Perseoran juga berencana membangun dua depo pada 2024. “Saat ini kami sudah punya tiga depo, yaitu di Bandung, Yogyakarta dan Malang. Ke depan kami akan bangun di tahun ini tambahan dua depo yaitu di Sukabumi dan satu lagi di Lampung,” ujar Andika.

Andhika melanjutkan, perseoran berencana menambah depo lagi pada 2025, namun masih menyesuaikan dengan market size yang ada, di mana biaya untuk membangun depo akan mencapai Rp5 miliar - Rp10 miliar per satu unit depo. • **pan**



INDUSTRI RUMAHAN JAMU KERING DI MADIUN

Pekerja mengemas jamu kering di industri rumahan jamu di Kota Madiun, Jatim, Senin (8/1). Jamu berbahan bunga telang, serih, jahe emprit, kapulaga, cengkeh, pandan, secang dan bahan rempah lainnya tersebut dipasarkan di sejumlah daerah di Jatim, dan Jakarta dengan harga Rp15 – 30 ribu perkemasan.



LMAN Gelontorkan Rp18,2 T untuk Pembebasan Lahan PSN

JAKARTA (IM) - Lembaga Manajemen Aset Negara (LMAN) telah menggelontorkan Rp18,2 triliun untuk pembebasan lahan Proyek Strategis Nasional (PSN) sepanjang 2023. Angka ini meningkat dibanding 2022 sebesar Rp16,4 triliun.

“Naik dibanding tahun sebelumnya, tahun 2023 kami sudah menyalurkan dari APBN untuk pendanaan lahan saja Rp18,206 triliun. Tahun sebelumnya itu Rp16,4 triliun. Jadi ada kenaikan sekitar 13,45 (persen), hampir 14 persen,” kata Direktur Utama LMAN Basuki Purwadi di Depok, Jawa Barat, Senin (8/1).

Basuki menjelaskan, mayoritas dana itu digunakan untuk pengadaan lahan PSN berupa proyek jalan tol di berbagai daerah. Sepanjang 2023, mayoritas pendanaan untuk pengadaan lahan dilakukan dengan pembayaran langsung. “Untuk 2023 itu pembayaran langsung persentasenya sudah 92 persen. Yang dana talangan itu pun pendanaan dari sisa-sisa anggaran, tinggal 8 persen. Sekarang sudah pembayaran langsung semua,” ujarnya.

Saat ini, LMAN kembali mengcururkan dana Rp7,85 triliun untuk pengadaan lahan Jalan Tol Pamulang-Cinere-Raya Bogor yang termasuk ke salah satu PSN. Dana tersebut terdiri dari Rp3,78 triliun untuk ruas Tol Cinere-Jagorawi (Cijaga) seksi 3, dan Rp4,07 triliun untuk ruas Tol Serpong-Cinere (Sercin) seksi 2.

Direktur Jalan Bebas Hambatan Direktorat Jenderal Bina Marga Kementerian PUPR Triono Junoasmono menilai bahwa tantangan utama dalam penyelesaian PSN saat ini ada di pembebasan lahan. Prosedur pembebasan lahan yang kurang lancar berdampak pada lambatnya penyelesaian PSN sehingga tak mampu mencapai target persermin.

“Utamanya (tantangan) masalah pembebasan lahan. Yang tadinya kami targetkan satu tahun, tapi ternyata mundur,” ujar Triono atau yang akrab disapa Yongki.

Kementerian PUPR pun terus menggandeng LMAN agar penyelesaian PSN dapat sesuai target yang ditentukan. Per 25 Agustus 2023, penyaluran dana pengadaan lahan terbesar dikurcikan untuk pembangunan 52 jalan tol dengan nilai realisasi sebesar Rp8,22 triliun.

Realisasi teratas yaitu pembangunan Tol Solo-Yogyakarta-Kulonprogo sebesar Rp2,51 triliun, Yogyakarta-Bawen Rp1,59 triliun, Jakarta Cikampek II Selatan Rp551,99 miliar, Semarang-Demak Rp513,14 miliar, dan Tol Bekasi-Cawang-Kampung Melayu Rp500,82 miliar.

Realisasi di luar jalan tol yakni untuk pembangunan 38 bendungan sebesar Rp1,16 triliun, lima irigasi senilai Rp29,11 miliar, satu air baku Rp11,99 miliar, sembilan jalur kereta api Rp226,17 miliar, satu pelabuhan Rp975 juta, dan tujuh PSN di Ibu Kota Nusantara (IKN) sebesar Rp723,78 miliar. • **dro**

PLN Akselerasi Pengembangan EBT untuk Dukong Transisi Energi

JAKARTA (IM) - PT PLN (Persero) telah menyelesaikan 28 pembangkit Energi Baru Terbarukan (EBT) baru, program dedieselisasi dengan pembangunan jaringan transmisi dan jaringan distribusi hingga pengembangan hidrogen hijau pada tahun 2023 sebagai langkah akselerasi pengembangan EBT di Indonesia.

Direktur Utama PLN Darmawan Prasodjo menjelaskan, PLN berkomitmen penuh mendukung pemerintah melakukan transisi energi sebagai langkah strategis mengurangi dampak perubahan iklim.

“Kami memangkas ketergantungan kami pada fosil. Tentu saja, kami menghadapi beberapa tantangan dalam melakukan transisi energi. Namun di saat yang sama, kami juga punya banyak peluang melalui kolaborasi,” ujar Darmawan di Jakarta, Senin (8/1).

Darmawan menyebutkan salah satu upaya transisi energi yang paling fenomenal yakni diresmikannya proyek Pembangkit Listrik Tenaga Surya (PLTS) terapan Cirata dengan kapasitas 192 megawatt peak (MWP) pada 9 November 2023.

PLTS terapan terbesar di Asia Tenggara tersebut merupakan wujud kolaborasi PLN dengan perusahaan energi asal Uni Emirat Arab (UEA), Masdar. Kolaborasi keduanya dilanjutkan dengan studi

penambahan kapasitas PLTS Cirata dan mengembangkan proyek serupa di tempat potensial lainnya.

Selain PLTS terapan Cirata, sepanjang tahun 2023 PLN juga meresmikan 27 pembangkit EBT lainnya dengan total kapasitas sebesar 344 Megawatt (MW) yang akan berkontribusi positif pada upaya transisi energi.

Adapun 27 pembangkit EBT tersebut terdiri dari 15 unit Pembangkit Listrik Tenaga Mini Hidro (PLTM), 1 unit Pembangkit Listrik Tenaga Mikro Hidro (PLTMH), 1 Unit Pembangkit Listrik Tenaga Air (PLTA), 6 unit Pembangkit Listrik Tenaga Surya (PLTS), 2 unit Pembangkit Listrik Tenaga Panas Bumi (PLTP), 1 unit Pembangkit Listrik Tenaga Biogas (PLTBg), dan 1 unit Pembangkit Listrik Tenaga Sampah (PLTSA).

“Kami terus menggali potensi sumber daya alam untuk dapat dimanfaatkan sebagai pembangkit listrik, hal ini menjadi kekuatan kita untuk bisa beralih dari energi berbasis fosil ke sumber energi domestik, langkah ini sekaligus untuk memperkuat ketahanan energi,” urai Darmawan.

PLN juga memperkuat infrastruktur transmisi dan jaringan distribusi ke pulau-pulau di Indonesia yang selama ini masih bergantung pada diesel. • **dot**